

Kapolres Binjai Buka Musres ke IV KBPP POLRI Tahun 2022

A. Putra - MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM

Feb 1, 2022 - 04:08



BINJAI - Kapolres Binjai AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K, MH membuka Musres KE IV KBPP POLRI Tahun 2022 dalam rangka pemilihan Ketua KBPP POLRI Kota Binjai tahun 2022 bertempat di Coffe Day, Jalan Sultan Hasanuddin, Kelurahan Satria, Kecamatan Binjai Kota, Sabtu (29/1/2022) Pukul 10:00 Wib.

Dalam sambutannya Kapolres Binjai mengharap agar seluruh anggota KBPP POLRI terkhusus yang ada di Kota Binjai turut serta dalam pembangunan

daerah, saling membantu dan bekerjasama disetiap kegiatan masyarakat agar suasana aman, tenteram dan damai di kota Binjai dapat tercipta.

"Apalagi dimasa pandemi ini, kita semua sedang berusaha bangkit dari kesulitan, KBPP POLRI juga harus bisa menjadi pelopor membantu pemerintah dalam program percepatan vaksin agar kita semua bisa terbebas dari serangan virus covid-19 dan memutus rantai penyebarannya sehingga kedepannya semua kegiatan kita dapat berjalan normal kembali," sebutnya.

Ketua KBPP POLRI Sumatera Utara IR. Bona Lumban Gaol yang turut serta hadir dalam kegiatan ini menyampaikan bahwa dalam menjalankan organisasi KBPP POLRI berpedoman kepada Pancasila. KBPP POLRI bukan saja sebagai mitra Polri tetapi merupakan bagian dari Polri itu sendiri dan juga organisasi yang eksklusif karena sebagai pembina dari KBPP POLRI adalah TNI dan POLRI. KBPP POLRI turut serta dalam menjaga situasi Kamtibmas dan sepenuhnya mendukung program pemerintah mensukseskan percepatan vaksinasi dimasa pandemi ini.

Walikota Binjai DRS. H. AMIR HAMZAH, MAP pada kesempatan ini juga hadir dan menyampaikan kata sambutan. Dalam sambutannya Walikota mengapresiasi dan menyambut baik kegiatan ini, "Karena MUSRES ini adalah salah satu kebutuhan bagi organisasi KBPP POLRI dalam mempersiapkan kader dan pemimpin dimasa depan yang terlatih dan memahami nilai - nilai juang. Diharapkan dengan terpilihnya Ketua yang baru KBPP POLRI bisa berkontribusi untuk masyarakat, bergandeng tangan lebih erat lagi, saling bahu membahu dalam memperjuangkan kesejahteraan masyarakat serta terus mendukung tugas Polri dalam pemeliharaan Kamtibmas," harapnya.

Dandim 02/03 Langkat LETKOL INF WISNU JOKO SAPUTRO juga hadir dan memberikan kata sambutan. Dandim menyampaikan rasa bangga atas pelaksanaan MUSRES ini dan meminta kepada seluruh anggota organisasi KBPP POLRI untuk mendukung pemerintah, bekerjasama dalam kegiatan masyarakat untuk membangun Kota Binjai tercinta. Diakhir sambutannya Dandim menyampaikan bahwa kapan saja siap bersilaturahmi dengan KBPP POLRI dalam memajukan kota Binjai tercinta ini.

Turut serta dalam kegiatan MUSRES ini , Ketua DPRD Kota Binjai H. Noor Sri Syah Alam Putra, Kasat Binmas Polres Binjai AKP Arnawati SH, MH, para Kapolsek jajaran Polres Binjai, Ketua KBPP POLRI Kota Binjai terpilih Eldika Trinanda Torong dan ketua KBPP POLRI lama Surya Darma Sitepu.

Kegiatan dari awal hingga selesai berjalan dalam keadaan aman dan baik serta mengikuti protokol kesehatan.

(Alam)